

QUAND ON POGNE LE 3...

RÉALISATEUR

Monique Messier

DURÉE DU PROGRAMME

0:31

ANNÉE

1970

LANGUE ORIGINALE

Français

CATÉGORIE

Documentaire



DESCRIPTION

Des femmes témoignent de leur expérience de la trentaine. Ce qui montre les changements consécutifs de mentalité due à la prise de conscience de la fin de leur jeunesse. Des extraits d'entrevues rendent compte des changements survenus dans leurs conceptions de l'amour et du mariage et dans leur rapport au corps et à la beauté causés par le vieillissement et l'approche de la mort. La caméra est utilisée de manière à donner un ton intimiste aux entrevues, s'attardant aux visages des femmes et à leurs expressions. Pour ces femmes, la prise de conscience du temps qui passe coïncide avec une réflexion sur soi et la mise en place de nouvelles valeurs. Le thème de l'émancipation de la femme est abordé à la fin de la vidéo. La trentaine apparaît comme une étape positive où une certaine déception fait place à un mouvement vers l'avant.

AVERTISSEMENT

La qualité de cette vidéo laisse apparaître certaines imperfections dues à la technologie de l'époque et au vieillissement de l'image.

FORMAT D'IMAGE

4:3

SON

Mono

FORMAT DE TOURNAGE

Betacam

MOTS CLÉS

Femmes, Témoignages, Relation, Sexualité, Philosophie, Vieillessement

THÈMES

Identité

Société